

lunes 20 de enero de 2025

La Cátedra de Mayores de Antequera inicia un nuevo curso con importantes novedades y una oferta más dinámica

El Área de Educación, en colaboración con la Real Academia de Nobles Artes, presenta una nueva edición de la Cátedra de Mayores, dirigida a personas mayores de 60 años. Las inscripciones estarán abiertas del 21 al 23 de enero, en horario de 10:00 a 13:00 horas, en la sede de Loaza de carrera de la Madre Carmen. Este año, el programa incluirá un enfoque renovado en salud, visitas culturales y un reconocimiento especial a los participantes más destacados.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Educación y en colaboración con la Real Academia de Nobles Artes, anuncia la apertura de un nuevo curso de la Cátedra de Mayores. La concejal de Educación, Sara Ríos, junto con el director de la academia, José Escalante, han destacado en rueda de prensa las principales novedades de esta edición, que busca mantener el elevado interés de los participantes e impulsar una oferta formativa más dinámica y accesible.

Este año, el programa amplía el rango de edad de los alumnos, permitiendo la inscripción a personas mayores de 60 años en respuesta a la creciente demanda de esta franja de edad. Las inscripciones se pueden realizar del 21 al 23 de enero en la sede de Loaza, ubicada en la carrera de Madre Carmen número 10, en horario de 10:00 a 13:00 horas. La cuota de inscripción, de 20 euros, se destinará al tradicional viaje de fin de curso.

En su intervención, Sara Ríos ha destacado que el módulo de ciencias, uno de los pilares de la cátedra, tendrá un enfoque centrado en la salud personal, abordando aspectos psicológicos y el funcionamiento del cerebro, adaptándose a las necesidades del alumnado. Además, el curso incluirá visitas a exposiciones y espacios patrimoniales, atendiendo a las peticiones de los alumnos.

José Escalante resaltó la calidad del equipo docente, compuesto por especialistas de alto nivel intelectual y profesional, así como el esfuerzo realizado para seleccionar actividades atractivas y participativas: “Queremos que este curso sea más dinámico y no tan estricto como en años anteriores. Buscamos que nuestros alumnos disfruten mientras aprenden”, afirma.

La inauguración oficial del curso tendrá lugar el martes 28 de enero a las 18:00 horas en la sede de la Real Academia de Nobles Artes de calle Encarnación, centrada en explicar y detallar los detalles del programa. Las clases regulares comenzarán el 11 de febrero y se impartirán los martes y jueves.

Como novedad, se organizará un reconocimiento especial durante la clausura del curso para premiar a los participantes más destacados, valorando no solo su asistencia y compromiso, sino también su actitud positiva y alegría, esenciales en el ambiente de convivencia que caracteriza a la cátedra.

El Ayuntamiento de Antequera reafirma así su compromiso con el desarrollo cultural y educativo de las personas mayores, promoviendo actividades que fomenten el aprendizaje continuo y el disfrute de la vida en comunidad.

